

Information zu den Egli-Figuren

Eine Lehrerin erzählte mir ganz begeistert von der Arbeit mit Erzählfiguren nach Doris Egli in der Grundschule. So wurde ich zum erstenmal aufmerksam auf diese Figuren. Ich hatte daraufhin einiges über die Erzählfiguren gelesen und bekam Lust selber welche herzustellen. In einem Werkkurs stellte ich 5 Figuren her. Diese können in der ARO ausgeliehen werden.

Die Figuren bestehen aus einem Sisaldrahtgerüst für den Körper. Bleifüsse geben ihnen einen festen Halt. Der Kopf wird aus besonderem Material zugeschnitten, gefeilt und modelliert. Das Gesicht wird nicht ausgestaltet, sondern nur konturiert, um die Figur nicht auf einen bestimmten Ausdruck festzulegen. Durch biegen können unterschiedliche Körperhaltungen dargestellt werden: stehen, sitzen, liegen, gehen, und durch entsprechende Gestik lassen sich Gefühle ausdrücken: Freude, Trauer, Zuwendung, Ablehnung, Ärger.

Sonja Skoczylas

